

Conférence sur le projet européen FEFI à Limoges

La formation des femmes en détention

Une conférence sur le projet européen FEFI (Finding Education for Female Inmates) s'est déroulée jeudi 24 septembre 2015 dans les locaux de l'université de Limoges, en présence de Sophie Bleuet, Directrice Interrégionale, de Pierre-Yves Duwoye, Recteur de l'académie, Chancelier des universités et d'Annie Bresson, Directrice de l'unité pédagogique régionale de Bordeaux. Le projet FEFI est un projet européen du programme « Grundtvig Education des adultes », qui s'intéresse aux femmes détenues sur la période 2013/2015. Dix partenaires issus de huit pays (Allemagne, Belgique, Chypre, Finlande, France, Italie, Malte, Turquie) étaient réunis pour un consortium constitué de ministères (justice et éducation nationale), d'établissements pénitentiaires et d'universités.



Annie Bresson, Directrice de l'unité pédagogique régionale de Bordeaux, Pierre-Yves Duwoye, Recteur de l'académie, Sophie Bleuet, Directrice Interrégionale de Bordeaux

Le projet a consisté à questionner les situations des femmes détenues, les analyser pour en retirer des enseignements qui permettent d'investiguer des pistes de réflexion pour de nouvelles formes d'organisation plus personnalisées. Le constat a pu être fait que les femmes détenues ne peuvent bénéficier des mêmes avantages que leurs équivalents hommes parce qu'en nombre réduit dans les quartiers femmes et mineurs des établissements pénitentiaires. Ce public possède des niveaux de connaissance très hétérogènes et des besoins spécifiques propres. La question des moyens humains et des organisations pédagogiques mis en œuvre dans les établissements pénitentiaires a été posée.



Dans chaque pays partenaire, une conférence nationale conclusive du projet étaient articulés autour d'une visioconférence, permettant une analyse croisée des 8 pays partenaires.